

expresan en contra

Los legisladores desconocen a la titular de la CNDH y exigen su dimisión



A ROSARIO PIEDRA se le cae el teatro y queda descubierta como lo que es: comparsa del Presidente y de Morena. Es vergonzoso ver cómo han hecho caer tan bajo a una institución tan digna como la CNDH'

Luis Mendoza Diputado federal del PAN



NUNCA ANTES en la historia del país habíamos visto que un órgano autónomo sea el tapete de un partido político, como lo es en este momento la comisión, que se pone ante los pies de López Obrador

Vicecoord nadora del PAN en el Senado



LOS ÓRGANOS son inómodos, ya que pueden sacar la verdad sobre los temas del Gobierno federal. Rosario Piedra es la muestra de esta sumisión y, si le queda algo de dignidad, debe renunciar al cargo a la brevedad

Jesús Zambrano Dirigente nacional del PRD



COINCIDO con la postura de la Conferencia del Episcopado Mexicano y de la Iglesia de Mexico respecto al INE. Se trata de una grave regresión y agravio a la historia de lucha en México por lograr

Silvano Aureoles Aspirante a la Presidencia

"Es militante de Morena", aseguran PAN y PRD

Partidos piden renuncia de titular de la CNDI

· Por Jorge Butrón y Yulia Bonilla

as y los legisladores del Partido Acción Nacional (PAN), así como la dirigencia del Partido de la Revolución Democrática (PRD). se expresaron en contra de la titular de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), Rosario Piedra Ibarra, a quien desconocieron como defensora y exigieron su renuncia por los recientes señalamientos contra el Instituto Nacional Electoral (INE).

ELDATO

EL FRENTE Civico Nacional convocó, a través de sus redes sociales, a una marcha en la Ciudad de México para "defender al INE", el próximo domingo 13 de noviembre

Mediante un comunicado, las y los panistas manifestaron su rechazo hacia la actuación de la ombudsperson, pues señalaron que, además de violar la Constitución al interferir como órgano autónomo en el Poder Legislativo, también se brincó" al Consejo Consultivo de la CNDH, que este martes "desautorizó" el pronunciamiento de Piedra Ibarra.

El diputado federal albiazul Luis Mendoza señaló que la sociedad exige una comisión autónoma "v no al servicio de

"A Rosario Piedra se le cae el teatro y queda descubierta como lo que es: comparsa del Presidente y de Morena. Es vergonzoso ver cómo han hecho caer tan bajo a una institución tan digna como la CNDH", manifestó.

Al respecto, la vicecoordinadora del PAN en el Senado, Kenia López Rabadán, reclamó que el pronunciamiento se haya dado con carácter institucional, pues re saltó que "nunca antes en la historia del nais habiamos visto que un órgano autónomo sea el tapete de un partido político, como lo es en este momento la comisión, que se pone ante los pies del presidente López Obrador".

El diputado capitalino Federico Döring acusó que lo ocurrido fueron "dichos de una persona militante de Morena*, por lo que arremetió también contra Piedra Ibarra al decir que "está muy lejos de lo que ha hecho la señora María del Rosario Ibarra (su madre), quien si ha tenido más sensibilidad por el activismo social y la ROSARIO Piedra se manifestó en favor de la Reforma Electoral a través de un comunicado oficial, en contra de la Constitución, señalan; interfiere además en el Poder Legislativo

Senadores reconocen al Consejo Consultivo

Por Magali Juárez

SENADORES DE OPOSICIÓN reconocieron la actuación del Consejo Consultivo de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) al "exhibir" la actuación de Rosario Piedra y dejar claro que no tiene facultados para "violentar la emocracia".

Luego de que los integrantes del Coneio Consultivo desautorizaron el ataque de la presidenta de la CNDH en contra del Instituto Nacional Electoral (INE). integrantes de las bancadas de Acción Nacional , Revolucionario Institucional

y Grupo Plural destacaron la importancia de que al interior de la CNDH haya quien alzara

El senador del blanquiazul, Ismael Cabeza de Vaca, aseveró que a Rosario Piedra le debe quedar claro que no cuenta con facultades para involucrarse en temas electorales

"Debe evitar seguir des-

honrando la CNDH v atender lo que recomienda el Consejo Consultivo", con-

Subrayó que el INE "no se toca" y mucho menos desde una instancia que no tiene facultades, como la CNDH.

En el mismo sentido se expresó la senadora del PRI, Claudia Ruiz Massieu, quien dijo que al hacer una aclaración pública sobre la recomendación que utilizó Rosario Piedra en contra del INE, los integrantes del Conseio Consultivo demostraron su valentía.

La senadora del tricolor estimó que este ataque contra la autoridad electoral sólo confirma la forma en la que el oficia-lismo pretende ir en contra de

la democracia.

También el senador del Grupo Plural, Emilio Álvarez Icaza, distinguió la acción del Consejo Consultivo al haber hecho público dicho pronunciamiento y dejar claro que no autorizaron el comunicado en el que Rosario Piedra atacó al instituto electoral

EL COMUNICADO que, de acuerdo con

la recomendación 46/2022, los legisla-dores debían impulsar la transformación del Instituto Nacional Fiectoral.

plena defensa de las garantías humanas".

En referencia al tema, el dirigente na-cional perredista, Jesús Zambrano, exigió la renuncia de Piedra Ibarra, tras acusar, en entrevista, que su pronunciamiento a nombre de la CNDH es una expresión clara del sometimiento de los órganos autónomos a los deseos de sumisión y captura del Ejecutivo, para ponerios a su servicio, va que le incomodan las instituciones que velan por la justicia y la transparencia.

El perredista dijo que el país se ente-ró que existe la CNDH no porque salga a condenar los feminicidios, asesinatos o desapariciones forzadas, sino porque

sale a defender una reforma que trata de desaparecer al órgano electoral, a pesar de que la misma dependencia está impe-

dida a pronunciarse en temas electorales. Zambrano Grijalva subrayó que el Consejo Consultivo le dio la espalda, ya que no se encuentra alineado al Gobierno federal y, por ello, lo que queda es defender

al INE de cualquier embestida federal. Por su parte, el aspirante a la Presidencia de México, Silvano Aureoles Conejo, aseguró que la Reforma Electoral es una grave regresión y un agravio a la lucha democrática que por años se ha llevado en el país.